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MEMÓRIA DA 5ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO – CTPA 
CONJUNTA COM GT OUTORGA DO CANTAREIRA 

 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 31/08/2015 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA - MEMBROS 

Entidade  Nome 

SSRH Amauri Pollachi 

SABESP Armando Perez Flores 

CIESP - SP Bruno Cordeiro Leonel 

ACISE Carlos Alberto Pinheiro de Souza 

SAAE Guarulhos Lais Mayume Higuti 

SMA Laura Stela Naliato Perez 

Prefeitura Municipal de Suzano Letícia de Fátima Moraes 

Prefeitura Municipal de Barueri Marcos Antônio Dantas Moura 

CETESB Marta Emerich 

SABESP Nilzo René Fumes 

Secretaria da Educação Sérgio Luiz Damiati 

AESABESP Viviana Marli N. A. Borges 

CONVIDADOS 

EMPLASA Letícia RobertaTrombeta 

Prefeitura Municipal de São Bernardo do Campo Paula Ramalho 

SSRH/CBH-AT Ana Sedlacek 

Ausência Justificada: João Carlos Pimentel 

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÔES E ENCAMINHAMENTOS: 

Abertura:  

Amauri Pollachi, Coordenador da CTPA, iniciou a reunião às 09h31, agradeceu a presença de todos e 
apresentou a pauta.  

1. Aprovação da Memória da 4ª Reunião da CTPA: Após alteração na fala do Sr. Nilzo Fumes 
(SABESP) informando que não existem “folgas” no sistema Integrado da RMSP para 
atendimento às demandas, a Memória foi aprovada; 

2. Renovação da Outorga do Cantareira: 
2.1 – Informações sobre condições que deverão estar na proposta-guia ANA + DAEE: Amauri 

(SSRH) informou que em 20 de agosto, houve uma audiência pública do Ministério Público 
no intuito de colher depoimentos referentes à crise hídrica e informou referências 
importantes tendo em vista as apresentações dos especialistas no que diz respeito a esta 
temática, como o adiamento da Renovação da Outorga, similarmente conforme ocorrido 
no ano anterior. Informou que até dia 18 de setembro as Agências Reguladoras ANA e 
DAEE deverão apresentar uma proposta-guia e ocorrerá duas audiências públicas, na 
primeira quinzena de outubro, para discussão desta proposta. Amauri comentou que na 
apresentação do Sr. Vicente Andreu (ANA) foi sugerido acionar “alertas” para os volumes 
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de águas e assim tomarem as devidas providências. Informado ainda que o Banco de Águas 
seria zerado a cada ano; 2.2 – Estabelecimento de cronograma de ações de 
acompanhamento e avaliação técnica para subsidiar as futuras manifestações do CBH-
AT: Em comum acordo, foi estabelecido um cronograma para acompanhar as ações 
referentes à Renovação da Outorga, que deverá ser apresentada até 31 de outubro: 
 

Até 18/09 Apresentação da Proposta - Guia 

24/09 5ª Reunião do GT Outorga do Cantareira 

29/09 6ª Reunião da CTPA conjunta com GT Outorga do Cantareira 

1ª Quinzena de Outubro Realização das duas audiências públicas 

20 ou 21/10 Manifestação do CBH-AT  

 
3. Educação Ambiental – andamento dos trabalhos do GT: Amauri sugeriu para aqueles que 

foram indicados pelo CBH-AT a participarem do evento do Diálogo Interbacias, que 
colaborassem trazendo as diretrizes e propostas de Educação Ambiental para serem discutidas 
na próxima reunião da CTPA; 

4. Elaboração do PDPA dos Mananciais da RMSP: Amauri informou que a Secretaria de 
Saneamento e Recursos Hídricos – SSRH e a Secretaria de Meio Ambiente coordenam a 
elaboração do PDPA e informou que fará um convite para que possam fazer uma apresentação 
do referido documento para o CBH-AT. Paula Ramalho (PM de São Bernardo do Campo) 
sugeriu que nesta apresentação fosse mostrada a progressão de desempenho, comparando o 
documento anterior com o que está sendo feito no intuito de visualizar dados mais 
atualizados. Amauri informou que os trabalhos referentes à Lei Específica do Guaió e Cotia já 
estão em andamento, diferentemente do Juqueri pois foi solicitado um prazo maior até que 
saia o Decreto Regulamentador da Lei. Amauri informou ainda que será agendada uma reunião 
da CTPA conjunta com o GT Leis de Mananciais para discussão dos PDPAs mencionados; 

5. Leis de Mananciais – andamento da regulamentação da Lei APRM Alto Juquery e da 
elaboração das demais leis da Bacia do Alto Tietê: Amauri esclareceu a maior dificuldade de 
fechamento da regulamentação é devido as instâncias de Licenciamento com a Cetesb.  

6. Outros assuntos: Amauri Pollachi Informou que estão disponibilizados, nesta Secretaria 
Executiva, 100 exemplares de “Orientações para Utilização de Águas Subterrâneas no Estado 
de São Paulo” que poderão ser retirados e 5 cópias do Relatório de Situação dos Recursos 
Hídricos ano base 2012, sendo estes, somente para consulta. O Relatório de Situação 2014 
deverá ser apresentado em meados de novembro deste ano. O Plano Estadual de Recursos 
Hídricos está em elaboração e deverá ser finalizado em outubro/2015 e o Plano da Bacia no 
final de 2016 e que o GT Planejamento irá acompanhar os processos. Em relação a revisão dos 
processos de cobrança, Amauri comunicou que a CTPA conjunta com GT Planejamento deverá 
se manifestar até 15/09 e posteriormente o CBH-AT até 30/09 para então encaminhar à CRHI. 
Sr. Nilzo Fumes (SABESP) solicitou ao coordenador que durante a reunião plenária, seja 
respeitada a pauta rigorosamente. Ressaltou ainda que se faz necessário para que não ocorra 
o grande número de interrupções, realizadas durante a última reunião da plenária, em sua 
maioria de pessoas que não são membros da mesma e ocorra a inclusão de assuntos que não 
estavam na pauta. Afirmou que tal situação causa prejuízo ao andamento da reunião e as 
discussões sobre os itens já definidos. A reunião foi encerrada às 10h54min. 


